



Suben reforma de AMLO al pleno, mañana en San Lázaro

PATRICIA RAMÍREZ

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, confirmó que será este martes cuando se vote en el pleno de la Cámara de Diputados el dictamen de la reforma electoral, que recoge la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador y advirtió que cada quien deberá asumir la responsabilidad por el sentido de su voto.

Entrevistado durante la marcha por el aniversario de este gobierno, precisó que las bancadas del PAN, PRI y PRD, se han opuesto a diversas reformas importantes para el país, como lo hicieron con la reforma eléctrica y más reciente el Presupuesto de Egresos parr 2023.

"Quedó demostrado que la oposición de nuestro movimiento, están a favor de intereses extranjeros, y de hipotecar la soberanía nacional", subrayó ante los medios de comunicación.

Asimismo, Mier Velazco señaló que es muy probable que los legisladores de esos tres partidos voten nuevamente en contra de esta reforma que brinda la consolidación de un organismo electoral ciudadanizado.

El líder parlamentario refrendó que esta propuesta no plantea desaparecer al Instituto Nacional Electoral (INE) sino que

propone acotar los costos onerosos u ofensivos en la democracia en México. La Junta de Coordinación Política se reunirá este lunes para afinar los detalles de la sesión del martes, por lo que se plantea que haya dos sesiones, una para darle la declaratoria de publicidad y otra para dar el debate y la discusión del dictamen de comisiones unidas, una vez que este lunes sería votado en comisiones.

La Jucopo decidirá hoy realizar dos sesiones, una para declaratoria de publicidad y otra para el debate del dictamen.



El diputado de Morena, Ignacio Mier.